

Nécrologe

— o —

Évêché de Chicoutimi, 22 février 1908.

M. l'abbé Hippolyte Néron, curé de Saint-Firmin, âgé de 44 ans et quatre mois, est décédé hier en donnant la mission dans les chantiers. Il était membre de la Société d'une messe (Section diocésaine) et de la Caisse ecclésiastique du diocèse de Chicoutimi.

F.-X.-EUG. FRENETTE, ptre,
Secrétaire.

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour mars 1908: *Les missions paroissiales.*

Il est d'usage actuellement de compléter le traitement ordinaire d'une maladie par une saison thermale, cure intensive, qui doit déterminer dans l'organisme affaibli une réaction efficace. Les missions paroissiales sont un peu au ministère ordinaire des curés ce que la station thermale est aux visites du médecin, à cette différence près qu'elles sont toujours bienfaisantes.

Les fidèles d'une paroisse s'habituent peu à peu au mouvement régulier des œuvres qui ont pour but leur sanctification, mais l'accoutumance engendre facilement la routine. Quand aux demi-chrétiens, qui donnent quelque chose à Dieu, en lui refusant le plus important, aux retardataires, aux réfractaires, ils ont encore plus besoin de ces grands mouvements de grâce qui entraînent et soulèvent toute une population. D'ailleurs, en ces heures bénies, où les habitudes quotidiennes sont rompues, le respect humain semble parfois faire trêve, et tel, qui n'aurait jamais osé reprendre de lui-même le chemin de l'église ou du confessionnal, avancera sans trop de peine, en se voyant escorté par un grand nombre d'autres.

De plus, c'est le moment de secouer la poussière où s'ensevelissent fatalement toutes les œuvres, sous l'action du temps et du laisser-aller; c'est le moment où chacun, mis en face de sa